
２０２０年１2月号

いつも、タカジョウグループを応援していただきあり
がとうございます。

朝の冷たい空気、吐く息が白くなってくると冬を感じま
す。寒さと共に、新型コロナウイルスの感染者数も増え
てきました。今まで以上に、手洗い、うがいなど、十分
に気をつけていきたいものです。

さて、あっと言う間に、2020年もあと少しになりました。
世の中を見ても、今年ほど変化の激しい年はなかったよ
うに感じています。

そして、去年できていた事が、今年できるとは限らない。
昨日できていた事が、今日できるとは限らない。

改めて、そんな当たり前な事に気付かされた年でもあり
ました。

会社のスタッフとの懇親会。

当たり前のように集まっていた事が、今も自由にはでき
ません。去年の年末は、各団体や会社での忘年会の予定
で忙しかったのが、今年の予定は、ガラガラです。

今年は、甲子園球場に行けませんでした。音楽のライブ
も、オンラインのみ。

私たちは、なぜか、今まで出来たことは、未来も出来る
と思いがちです。

しかし、コロナで気付く前から、本当は、今あるものが、
来年あるとは限らないのです。

今、やりたい事を先延ばししても、来年できるとは限り
ません。結局は、今できる事はやった方が良いのかもし
れませんね。

「あなたが、来年、できなくなるとしたら、今、や
らないと後悔する事は何でしょうか？」

先日、上皇后美智子さまが86歳の誕生日のニュース
で、こんな話がありました。美智子さまは昨年、乳
がんの手術を受けられ、ホルモン療法の影響もあっ
て左手指が自由に動かせない状況。

趣味のピアノも昔のように弾くことが難しくなって、
なかなか楽しめない中、このように受け止められた
といいます。

「今までできていたことは“授かって”いたもの」
「できなくなったことは“お返し”したもの」
この言葉に大変、感動しました。

美智子さまのように物事を見れば、この命も授かっ
たものであり、家や車から、身体・仕事や才能まで、
もしかしたら、たまたま、今使わせてもらっている
だけなのかもしれないと、謙虚な気持ちになります。

そして、世の中、全員に共通して言えることは、

亡くなる時は、自分には何も残らずに、世の中にお
返しするという事。

今年もあと少し、今、授かっているお客様・仕事・
仲間たちなどを大切に、今、授かっているものに感
謝しながら、全力で生きていきたいと思いました。

今月もありがとうございました。

長井正樹
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社長メッセージ「授かっているもの」

一食一円運動

9月末での繰り越し残高

3,003,557円

10月末での拠出金額

86,130円

合計残高

3,089,687円

１２月

ご協力誠にありがとう
ございます。
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社会貢献に
努めているでござる！

皆様、いつも一食一円運動にご協力頂
きありがとうございます。タカジョウ
グループでは、毎月全スタッフのお給
与から９０円の寄付をしてもらってい
ます。では、その寄付金を何に使って
いるのか？もう知っている方が大半で
すが、震災の義援金や高槻市のイベン
トなどで目にする「はにたん」型のふ
わふわドーム、高槻市こども支援課へ
の遊具、お年寄りの施設で活躍してい
る「リフト付自動車」等々の寄贈をさ
せていただいております。

２０２０年今年も嫌な季節が
やって来ます！

今年も残すところ１か月余りとなりました。今年は、コロ
ナ感染で始まり未だに猛威を振るって終わりが見えない中、
毎年この時期に流行ってくるのがインフルエンザ！発病経
験のある方ならおわかりですが、これも非常に辛い病気で
すよね。
感染しない為には、予防が大切です。自分自身の体は自分
で守るほかありません。皆が感染しないよう気を付けて予
防しましょう。

予防接種を受けましょう！
手洗い、うがい、
マスクの着用

あぁしんど！
なりたくなければ
予防だね！

タカジョウでは、「わくわ
く農園クラブ」を発足して
おり、自社で育て、収穫し
た数々の野菜を使い、個人
で色々なお料理を作ってい
ます。

今回の食材はこれ！ 【サツマイモごはん】
〜材料〜
米…………………3合
サツマイモ……小2本
酒…………………大さじ2
みりん……………大さじ1
塩…………………小さじ1.5
【〜作り方〜】
①米は研いで30分ザルにあげておく。
②サツマイモは1cm角切りにし水にさらし
ておく
③炊飯器に①の米を入れメモリのところま
で水を入れてから調味料を加え軽く混ぜ、
水気を切った②のサツマイモを上に広げて
入れ炊飯コースで炊く。
※土鍋をお持ちの場合は、土鍋でも作れま
すよ

みんないつも
ありがとうでござる！
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いつも弊社業務にご尽力頂き誠にありがとうございます。
高浄では高槻市内に限らず、たくさんのお客様からお仕事をいただいておりますが、
人の入れ替わりや清掃箇所が増えたりと、現場人員が不足しています。

求人チラシを配布したり、ネット掲載だけでは間に合わない事業所もあり、
どうしようかと日々頭を抱えています…。
頼れるのはもう、スタッフの皆さんしかいない…！
皆さんの周りにお仕事を探している方はいらっしゃいませんか？(´；ω；`)

ご紹介頂いた方が採用となり、3か月経過した時点で、
紹介者の方にはお礼として10,000円をプレゼントします…！✨
「紹介して仕事が続かなかったら会社に迷惑が…。」
もちろん⾧く働いて頂けるよう全力でサポートしますが、そんな
心配はいりません！紹介して頂けるだけで非常に助かります！

ご協力よろしくお願いいたします！

12月開催に向けて準備を
進めていましたが、感染
拡大の状況を鑑みて、開
催を中止させていただく
事となりました。

開催を楽しみにしてい
ただいた皆様には申し
訳ない気持ちでいっぱ
いです。しかし、今は
これ以上の感染拡大を
防ぐ事が一番大切。

まちかどおそうじ大作戦
の再開が決まればタカ
ジョウ通信でご報告いた
します。
その日をお楽しみに♪
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10月1日～10月末までのクレーム発生件数 10件

【内容】早朝、掃き掃除に使用しているチリトリの音が響くと
近隣の方からクレームが入る。

【対応】チリトリを金属製の物から、音の立ちにくいプラスチック製の
物に変更し、清掃する時間帯も変更した。

コロナウイルス感染拡大の影響を踏まえ、環境整備点検を
自粛しておりましたが、少人数で密を避けて実施しました。
これから毎月行う予定ですので、よろしくお願いいたします。

今月の環境整備 整理、整頓、清潔、礼儀、規律、
チェックをテーマに仕事をやり易く
する環境を整えて備える事

環境整備

ロッカーを新調するのではなく、塗料で
色を塗ることによって、錆びついたロッ
カーを再利用することに成功しました！
（白黒ではわかりづらいと思いますが、綺
麗になりました！）また、不要品を処分し、
縦⾧で使いにくいと不評の更衣用ロッカー
内に棚を作ることで外に置いていた物品を
ロッカー内に収納することが出来るように
なりました！

作業中の音は、自分は気にならなくても、周りからはうるさく聞こえてしまう
場合があります。特に朝や夜の時間帯、事務所や病室等の静かな場所は音が
響きやすいので注意しましょう。

Before今回はとある病院の清掃道具置き場が舞台。

ロッカーの中やその付近には要るもの要らない
物がごちゃまぜ状態…。そして錆びだらけで見栄
えの悪いロッカーが１つありました。ロッカーを
買い替えようにもお金がかかる…どうしよう…。

After

環境整備点検再開しました！


